

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah dilakukan asuhan kebidanan *continuity of care* dan pendokumentasian menggunakan SOAP pada Ny. A G2P1A0AH1 di PMB Supriyati dimulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas, Bayi Baru Lahir dan keluarga berencana. Dimulai dari Usia kehamilan 33 minggu 1 hari, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Kehamilan

Asuhan kehamilan pada Ny. A umur 39 tahun dimulai tanggal 19 Juni 2020 dilakukan sebanyak 4 kali pada usia kehamilan 33-38 minggu dan ditemukan adanya masalah yaitu ketidaknyamanan nyeri pada punggung dan kram pada kaki. Diberikan asuhan KIE ketidaknyamanan kehamilan, tanda bahaya kehamilan, dan gizi ibu hamil, serta memberikan asuhan tambahan berupa Prenatal yoga. Masalah tersebut sudah teratasi dengan baik. Asuhan kebidanan kehamilan pada Ny. A sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

2. Persalinan

Asuhan kebidanan ibu bersalin pada Ny. A tanggal 27 Juli 2020 dengan usia kehamilan 38⁵ minggu. Pada saat persalinan kala I ny. A mengalami fase laten memanjang, Kala II sampai kala IV hingga pemantauan 2 jam post partum berjalan dengan lancar. Selama pemantauan kala I Ny. A diberikan asuhan komplementer massage punggung dengan teknik pemijatan *Counterpreassure* hasilnya setelah diberikan pemijatan Ny. A merasa nyaman dan tidak merasakan sakit pada punggung. Asuhan yang diberikan pada Ny. A sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan

3. Nifas

Asuhan kebidanan nifas dilakukan sebanyak 3 kali. hasil kunjungan kedua ditemukan adanya masalah yaitu ASI Ny. A belum lancar, diberikan asuhan tambahan berupa Pijat Oksitosin. Masalah tersebut sudah teratasi dengan

baik pada asuhan berikutnya ASI Ny. A sudah lancar. Asuhan masa nifas yang diberikan pada Ny. A sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

4. Neonatus

Asuhan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali dan tidak ditemukan masalah apapun kondisi bayi dalam keadaan normal. diberikan asuhan tambahan berupa Pijat Bayi untuk meningkatkan perkembangan bayi. Asuhan neonatus yang diberikan pada Bayi Ny. A sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

B. SARAN

1. Bagi Institusi Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta Fakultas Kesehatan Prodi Kebidanan (D-3)

Hasil asuhan kebidanan komprehensif dan berkesinambungan dapat digunakan sebagai masukan bagi mahasiswi untuk meningkatkan pengetahuan tentang asuhan kebidanan berkualitas dan dapat dijadikan acuan atau gambaran dalam melakukan asuhan kebidanan komprehensif dan berkesinambungan selanjutnya.

2. Bagi tenaga kesehatan khususnya bidan di PMB Supriyati Kabupaten Sleman

Dengan diadakannya asuhan kebidanan komprehensif dan berkesinambungan oleh penulis, bidan di PMB Supriyati Kabupaten Sleman dapat dijadikan sebagai masukan dalam melakukan tindakan asuhan berkesinambungan serta menambah wawasan bidan tentang asuhan komplementer yang dapat diberikan pada ibu hamil, bersalin, nifas dan BBL.

3. Bagi klien khususnya Ny. A

Dengan dilakukannya asuhan kebidanan komprehensif dan berkesinambungan dari kehamilan, persalinan, nifas dan BBL. Ibu dan keluarga sudah dapat mengetahui serta dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan sehingga rutin melakukan pemeriksaan kesehatan

difasilitas kesehatan yang tersedia serta asuhan komplementer yang telah dilakukan selama kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir mengurangi risiko terjadinya tanda bahaya dan penyulit selama kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.

4. Bagi penulis

Dengan dilakukannya asuhan kebidanan komprehensif dan berkesinambungan penulis mendapat pengetahuan baru, dapat mengaplikasikan teori yang diperoleh dalam perkuliahan serta dapat mengikuti perkembangan terbaru terkait dengan kesehatan maternal dan neonatal sehingga mampu menerapkannya dalam asuhan kebidanan yang diberikan.

PEPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANUAR
YOGYAKARTA